

# EN LA RODA BAILAMOS POR EL ALZHEIMER

## GALA BENÉFICA ORGANIZADA POR AFA LA RODA

Autores: Remedios Fernández Vallés, Victoria Rubio Gálvez,  
Elena Jiménez Rubio, Rubén Quintanilla Miguel  
Centro de trabajo: AFA LA RODA



- 12 galas consecutivas.
- 1.200 personas asistentes y 12.000 € recaudados por gala.
- 100 voluntarios implicados en el desarrollo y realización del acto.

### INTRODUCCIÓN

Defendemos la importancia de la comunicación adaptada a los diferentes destinatarios para conseguir una adecuada visibilidad pública y así fortalecer nuestra imagen y hacer posible que nuestras ideas, proyectos y fines se sitúen dentro del marco solidario de la sociedad.

### Por ello

- Proyectamos una imagen positiva de quienes somos.
- Hacemos uso de las campañas de información para dar a conocer nuestra asociación, a fin de obtener un mayor número de adhesiones a la causa social que promueve y un mayor acceso a fondos y a voluntarios.

### RECORDAMOS A TRAVÉS DEL CINE

- ESFUERZO
- ENTUSIASMO
- ALTRUISMO
- COMPROMISO
- UNIDAD



### OBJETIVOS

- Reforzar la visibilidad de la asociación.
- Generar recursos propios que permitan la continuidad y calidad de los cuidados ofrecidos.
- Difundir el mensaje de la entidad también en un entorno no relacionado directamente con la EA: voluntarios, Instituciones Públicas, entidades privadas y sociedad en general, niños, jóvenes, adultos y mayores.

### METODOLOGÍA

Elegida la temática de la gala, se desarrolla un concepto y un plan de actuación. Un grupo de aficionados al baile asume el compromiso de enseñar y dirigir las coreografías preparadas a personas de la localidad que son conocidos por diferentes aspectos de su vida, bien sean de tipo laboral, asociativo, cultural o personal.

Los ensayos se hacen en la Asociación, lo que hace que durante 8 meses aproximadamente se compartan muchos momentos entrañables entre usuarios, que disfrutan de la música y del ambiente alegre y voluntarios que tienen la oportunidad de conocer aspectos de la EA y comprender las consecuencias y necesidades en aquellas personas que la padecen.

La gala se representa dentro del programa de las Fiestas Mayores en el recinto público donde se celebran los grandes eventos de la localidad.

### CONCLUSIONES

La realización de cada una de las galas reporta una gran carga positiva y beneficiosa tanto a nivel emocional como económico:

- La satisfacción por lo bien hecho.
- La capacidad de entrega de los voluntarios.
- El entusiasmo puesto en cada uno de los esfuerzos que conlleva el evento.
- Unas cifras necesarias para aumentar los recursos propios de la Asociación y potenciar su capacidad.
- Y sobretodo, el saber que con este y otro tipo de actos llevamos nuestro mensaje cada vez a más personas y que juntos podremos vencer a la enfermedad de Alzheimer, porque:

# “EL ALZHEIMER ES COSA DE TODOS”